
 

Генеральному директору ПФК 
«Полихрон» 
Буданову Н.П. 

 

На Ваше предложение по строительству малоэтажного строительства 
жилья в г. Протвино сообщаю, что в настоящее время ГУП МО «НИиПИ 
градостроительства» разрабатывается Генеральный план городского округа 
Протвино Московской области где предусматривается район малоэтажного 
строительства. В рамках указанного Генплана вопрос строительства этого 
района может быть решен в комплексе с вопросом переноса высоковольтных 
линий электропередач расположенных с восточной стороны города. 

Данная проблема требует серьезной проработки как в части проектных 
решений, так и в привлечении достаточно крупных инвестиций в этот проект. 
Поэтому создание совместной рабочей группы, для реализации Вашего 
предложения, на данный момент несколько преждевременно. 

 
 
 

Заместитель главы Администрации                                         Н.М.Величко 
 


